



FUTURO
LANDIVARIANO

**AVISO DE
PRIVACIDAD**



1. Introducción

A continuación, se detalla el aviso de privacidad para el blog Futuro Landivariano, propiedad de la Universidad Rafael Landívar, con domicilio en Vista Hermosa III, Campus Central, zona 16, Guatemala, Guatemala, que serán de aplicación por parte de los usuarios que se registren en esta página web. Les solicitamos, lean atentamente el presente documento.

El presente blog está dirigido a personas exclusivamente interesadas en ampliar su conocimiento acerca de la oferta académica de la Universidad Rafael Landívar, tanto en el nivel de pregrado como posgrado. Por lo cual, en el mismo, se contiene la información general del tema en cuestión; y, al mismo tiempo se presentan los canales necesarios, en caso necesite comunicarse con la entidad correspondiente para resolver dudas o realizar actividades más específicas que las netamente informativas.

2. Requisitos relativos al usuario

Esta página web se emplea de libre acceso para todo público, en virtud de que es un espacio de información y contacto netamente académico. Por lo cual, no existe ninguna restricción en cuanto al registro en este; exceptuando las disposiciones de los campos que se especifican en el formulario de acceso.

3. Condiciones de uso

Las personas que se registren, se considerarán usuarios activos del blog. Esto implica que el ingreso a la plataforma se

comprende bajo la creación de un usuario y una contraseña que compete netamente a la persona que realiza el registro. Por tanto, el resguardo y/o transferencia de uso de esta a terceros, se limita netamente bajo la responsabilidad de quien creó el usuario.

Con lo anterior, la Universidad Rafael Landívar, en virtud de administradora del sitio, en cuanto considere que el uso y relación de un usuario con la plataforma, rompa con las normas de sana convivencia de la comunidad, se reserva el derecho de cancelación del acceso otorgado. Por lo tanto, es responsabilidad de la persona registrada la buena gestión de su cuenta.

4. Sobre el contenido

Todo el material presentado y facilitado dentro del blog pertenece, exclusivamente, a la Universidad Rafael Landívar. Sin embargo, por constituirse como información de dominio público, este se coloca a disposición de los usuarios para su descarga y libre distribución entre más interesados en conocer lo ofrecido, en cuanto al tema académico, por la entidad en cuestión. Con lo anterior, el uso del logo y marca de la institución, por sí solos, queda terminantemente prohibido; exceptuando que la persona en cuestión cuente con una autorización escrita y firmada por los propietarios.

Del mismo modo se establece que, en el blog, se presenta material y enlaces que remiten a otras páginas de terceros ajenas a la institución. Se hace la salvedad que todo lo que se presente como contenido alterno, compete netamente al ámbito académico; pero, al mismo tiempo, la entidad se exime de cualquier inconveniente, en virtud de los derechos de propiedad

**AVISO DE
PRIVACIDAD**



intelectual, que pudiera generarse entre el contenido de terceros y otras entidades ajenas a la universidad.

Asimismo, la Universidad Rafael Landívar, como gestora del contenido, se reserva el derecho de modificar y actualizar el material y la información publicada en el blog en el momento que la entidad estime conveniente. No obstante, los usuarios pueden consultar acerca del material que ha sido publicado con anterioridad y que, por motivos internos, haya sido colocad en otro sitio. Del mismo modo, la universidad se compromete a ofrecer información actualizada que responda a las necesidades de las personas suscritas.

5. Información facilitada por el usuario

El blog ofrece al usuario información académica de dominio público. Por lo que, los datos compartidos por las personas en cuestión, se solicitan netamente para usos de contacto y envío de información correspondiente a los intereses que los usuarios manifiesten en el formulario de registro; así como, de los datos recopilados con base en la interacción de los usuarios en el blog y su contenido.

La Universidad Rafael Landívar responde a las disposiciones jurídicas del manejo de información vigentes para el país de Guatemala, en virtud del uso de datos de personas menores de edad. Se cuenta con un sistema de respaldo y seguridad de los datos, bajo el soporte de Kemok Technologies, S.A., como gestores de la plataforma de la página web; quienes, al mismo tiempo, están suscritos a las disposiciones legales en cuanto al uso y manejo de los datos proporcionados por los usuarios y

almacenados en el servidor de uso exclusivo de la empresa informática gestora de la organicidad del sitio.

6. Prohibición general

Queda terminantemente prohibido el rompimiento de las normas de sana convivencia de la comunidad que hace uso del presente blog; las cuales, se articulan de la siguiente manera:

- (a) Uso de lenguaje apropiado para solicitar información y/o interactuar por medio de las publicaciones presentes en el blog.
- (b) Respeto a todos los usuarios registrados en el blog ante los comentarios, sugerencias y/o interrogantes que pudiesen figurar en este.
- (c) Respeto para la comunidad educativa proveedora de la información presente en el blog. Y, en dado caso se requiera ampliación de información, solicitarla por los canales indicados dentro del blog.
- (d) Cualquier comentario que se estime como ofensivo a la integridad de cualquier usuario o de la institución en cuestión, que no responda a fines netamente informativos y de interés en el material compartido en el blog, será sancionado con la cancelación inmediata de la cuenta involucrada.
- (e) La usurpación de identidad y uso de información de otros usuarios en detrimento de su honorabilidad, dentro del blog, también será sancionada con la cancelación de la cuenta identificada como conflictiva.

**AVISO DE
PRIVACIDAD**



7. Cuenta y contraseña

Al ingresar a la página web y aceptar los términos y condiciones, se crea un usuario y se establece una contraseña de dominio de la persona interesada. En dado caso, la contraseña de acceso sea olvidada por parte del usuario, se dará el soporte necesario por medio del correo electrónico registrado, para el restablecimiento de esta.

El acceso a la plataforma se limita al ingreso del usuario creado y la contraseña convenida. Este no posee un número limitado de ingresos; sino que, la información contenida en el blog está a disposición del público en general en todo momento; y, con base en las disposiciones que el usuario estime convenientes para la interacción con el blog.

En el caso que se requiera ampliación de la información o se necesite una atención personalizada, los horarios de atención se estiman con base en las disposiciones generales del funcionamiento administrativo de la Universidad Rafael Landívar. Y, con ello, la entidad se compromete a solventar dudas y ampliar lo solicitado, en la brevedad y a disposición de sus horarios de atención al público.

8. Cookies

El sitio web utiliza cookies para mejorar la navegación y experiencia del usuario, así como comprobar conexiones distintas que pertenezcan a un mismo perfil. También se utilizan como método de verificación sobre la información compartida por los usuarios, desde una sesión activa. Por último, se utilizan

para guardar la sesión del usuario actual y gestionar el login del usuario registrado.

¿Necesita ayuda?

Si desea más información acerca del sitio web o del presente documento, puede solicitarla al correo electrónico: **caerazo@url.edu.gt**

**AVISO DE
PRIVACIDAD**